

Les 3èmes et les 1 CAP ATMFC

fêtent la semaine du goût avec les plus petits.

Les herbes aromatiques à l'honneur

La Semaine du goût a lieu tous les ans en octobre depuis 1990, à l'initiative du journaliste gastronomique Jean-Luc Petitrenaud. Cet événement a pour objectif d'éduquer au goût les consommateurs, notamment les enfants.

Deux classes du lycée professionnel Emile-Baudot ont mis en place diverses animations avec leurs enseignantes, Mmes Daire et Camus. Les 3^e ont concocté des sablés et des gâteaux au chocolat, parfumés à la menthe et ont organisé une dégustation à l'attention du personnel et de leurs petits camarades. Les 1^{re}s ATMFC (Assistant technique en milieu familial et collectif) ont accueilli deux classes de l'école primaire Camille-Claudel pour un atelier de découverte des herbes aromatiques et pour la réalisation de pâtisseries. De quoi satisfaire la gourmandise des petits et des grands.

Si le programme de ces journées a permis de découvrir de nouvelles saveurs, il a été surtout l'occasion de rencontres et d'échanges très enrichissants.



Des rencontres et des échanges très enrichissants.

Semaine du goût 27/10/2012
JHM